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ATA DEZANOVE DE DOIS MIL E DEZANOVE 
 

----- Aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezanove, reuniram-

se pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalho: ------------------------

----- Ponto um - Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois - Informações; ---------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três - Propostas; -------------------------------------------------------------------------------  

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto de ordem de 

trabalhos – Serviço de pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dezoito do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício com elaboração e aprovação dos documentos previsionais das 

entidades públicas autárquicas para o ano de dois mil e vinte: POCAL/divulgação do 

entendimento da CNC. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício com comunicação da não assunção de competências à DGAL. --------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira da Câmara Municipal de Almeirim: ------------------

----- Enviando email a informar que a edição de 2019 do prémio Dr. António Cláudio, 

terá lugar no dia vinte de Setembro no Pavilhão Desportivo da EB dois e três de 

Fazendas de Almeirim. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo: --------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência de transporte para o dia vinte de outubro, 

para transportar os reformados e pensionistas de freguesia para o Salão Moinho de 

Vento. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Jornal O Almeirim: ---------------------------------------------------------------------------------
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----- Enviando convite para a II Gala “O Almeirinense”, a realizar no Cine-Teatro de 

Almeirim no dia vinte cinco de outubro. ---------------------------------------------------------------

----- Irá estar presente a Presidente e o Tesoureiro. ------------------------------------------------

----- De Marta Sofia Pereira Casimiro: -------------------------------------------------------------------

----- Enviando oficio a solicitar a cedência da Casa da Cultura, para organizar um 

encontro de amigos, no dia doze de novembro. -----------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Associação Vinte Quilómetros de  Almeirim: ------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar um texto da Presidente para o livro da prova. ----------------

----- Do Grupo de Peregrino de Mora: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando oficio a solicitar a cedência de espaço para almoçar no dia dez de 

outubro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Global Soft: ------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o agendamento de uma reunião para apresentação de 

serviços de consultoria, auditoria, formação e claud service às Autarquias Locais.----------

----- Do Rotary-Almeirim: -----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a homenagem ao aluno melhor companheiro, no dia vinte 

cinco de Setembro, pelas dezoito horas e trinta minutos, na Biblioteca Municipal de 

Almeirim. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo de Peregrino a pé contigo caminhamos na Esperança - Aljustrel: --------------

----- Enviando email a solicitar o apoio para dormidas e banhos, para vinte e cinco 

peregrinos, no dia nove de maio de dois mil e vinte. -----------------------------------------------

----- Do Grupo de Peregrino de Alcáçovas: -------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar instalações para um grupo de vinte e cinco peregrinos, 

para pernoitar e banhos, no dia nove de outubro aquando da sua peregrinação à Cova 

da Iria. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência de seis mesas para a Festa Serões da Aldeia, a 

realizar no campo de futebol, no dia catorze de setembro.  --------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------
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----- Enviando oficio a solicitar a cedência de transporte, para deslocar a equipa de 

futebol a Areias-Porto Alto, no dia seis de outubro. ------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Orfeão de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o V Encontro de Cavaquinhos, que terá lugar no Jardim da 

Republica, no dia vinte e nove de Setembro pelas dezassete horas. ---------------------------

----- De Bruna Simões: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando oficio a solicitar a cedência da Casa da Cultura, assim como as mesas para 

a realização de uma festa de aniversário, no dia seis de outubro. ------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional de Lisboa e Vale do Tejo: 

----- Enviando oficio com projeto e salvaguardada das margens do Parque de Merendas 

e respectivos acessos (substituição de passagem de peões/açude)- Parque da Raposa – 

Ribeira de Muge. --------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a décima prova do arroz doce, foi mais um evento de sucesso, teve 

mais expositores que no ano passado e contou com mais de trezentas pessoas entre 

participantes e visitantes. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A Propor fazer-se a nona alteração Orçamental, a qual ao ser aprovada ficará anexa 

à presente ata. -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- A Proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e cinco minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------- 

A Presidente: 

A Secretária:  

O Tesoureiro: 


